

Rehabilitación de carreteras estatales concluye en agosto

Escrito por comunicado

Lunes 25 de Abril de 2016 19:54

Hermosillo, Sonora, 25 de abril 2016.- Un total de mil 800 kilómetros de carreteras estatales de todo el estado estarán rehabilitadas o reconstruidas para el mes de agosto, como parte del programa Rescate Carretero implementado por la Gobernadora Claudia Pavlovich Arellano, informó Alfredo Martínez Olivas.

El Director de la Junta de Caminos resaltó que están por terminar los procesos de licitación para la selección de algunos contratistas pero el 90% de las obras ya están por iniciar con los trabajos.

“Traemos aproximadamente mil 800 km entre la Secretaría de Infraestructura y Desarrollo Urbano y la Junta de Caminos en todo el estado, en el Valle del Mayo, Valle del Yaqui, Costa de Hermosillo, Valle de Empalme, Sierra Alta y Sierra Baja, Caborca, Puerto Peñasco y San Luis Río Colorado”, detalló.

Martínez Olivas indicó que con la inversión de 2 mil 700 millones de pesos, anunciada por la Gobernadora Claudia Pavlovich, se iniciarán trabajos de recuperación, rehabilitación, bacheo, renivelación y construcción de microcarpeta asfáltica según sea el estado de las carreteras.

“Estas obras apoyarán a los productores sonorenses, es un proceso que va a traer menos tiempo de traslado de sus productos menos golpeados los productos agrícolas que se trasladan de los valles a las ciudades o para exportación, hay un beneficio directo y una agilidad en los productos”, añadió.

Además destacó que cada una de las obras se encuentra bajo un estricto estándar de calidad y son supervisadas para que cumplan con los parámetros impuestos por la Secretaría de Comunicaciones y Transportes.